

erstellt: 22.01.2014

Schwimmunterricht in der Schule bleibt ein Problem

O-Ton: Michael Grohe, DLRG-Landesverband Nordrhein e.V., Jan-Schmitz-Haus, Niederkasseler Deich 293, 40547 Düsseldorf

Länge: 3:54 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Viele Kinder können nach der Grundschule nicht schwimmen. Und weiterführende Schulen können Schwimmunterricht oft nicht mehr anbieten, weil die Bäder fehlen. Das Problem hat sich in den vergangenen Jahren verschärft, denn gleichzeitig locken im Sommer Flüsse und Seen zum Baden. Die DLRG jammert aber nicht nur, sondern zeigt auch einen Lösungsansatz.

Grohe antwortet auf folgende Fragen:

1. Ist der fehlende Schwimmunterricht an Schulen immer noch ein Problem?
2. Ein Drittel der Kinder könne nicht schwimmen, heißt es oft. Stimmt die Zahl?
3. Das Seepferdchen gilt noch nicht?
4. Haben Sie denn auch Vorschläge, wie die Schulen das Problem lösen können?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

boot_2014_Schwimmunterricht_OTN.mp3